

Nur wenige Menschen sind wirklich lebendig.  
Und die, die es sind sterben nie.  
Es zählt nicht, dass sie nicht mehr da sind.  
Niemand, den man wirklich liebt, ist jemals tot.  
Ernest Hemingway

## **Von ganzem Herzen möchten wir Danke sagen**

für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die lieben und tröstenden Umarmungen,  
für die schönen Briefe, die herzlichen Besuche,  
für die grosszügigen Spenden und die schönen Blumen,  
für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann und unserem  
Herzenguten Papi und Schwiegerpapi erfahren durften.

# **Ernst «Aschi» Hauser**

Dies gab uns Trost und Kraft.

### **Ein Dank gilt auch:**

- Alle, die an Aschi denken und ihn in Erinnerung behalten
- Pfarrerin Frau Wenger für die schöne Gestaltung der Abschiedsfeier
- Gemeindepräsident Herr Niklaus Gfeller und Herr Alexander Schärer von der USM für die würdevolle Rede in der Kirche
- Guggemusik Chlepfeschytter für die musikalische Begleitung auf dem Friedhof
- Ersthelfer, Rettungsdienst, Polizei, Ärzte und Careteam des Inselspitals
- Bestattungsunternehmer Herr Müller für seine Unterstützung und Organisation
- Organistin für das schöne Orgelspiel in der Kirche
- Sigrist Herr Walther und seine Mitarbeiter für die Vorbereitung in- und ausserhalb der Kirche